

しんぶん赤旗を
日刊（電子版も）
3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第232号

日本共産党中川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/

憲法9条掲げて平和の準備を

日本共産党中川区委員会
と江上博之前名古屋市長は
憲法記念日の5月3日、大
軍拡で憲法9条違反の動き
が強まっている中、平和と
くらしを守れ、と中川区尾
頭橋、五女子で街頭宣伝を
行いました。

平和と暮らしを守る公約

戦後2年目の1947年
5月3日に日本国憲法が施
行され、戦争放棄をうたう
9条や健康で文化的な生活
を営む権利をうたう25条が

明記されました。

冒頭、江上氏は、4月9
日行われた市議員選挙で、
「4260人の方からご支
援をいただきましたが、当
選には至りませんでした。
しかし、公約実現としてコ
ロナ・物価高騰から市民の
命とくらしを守る市政実現
大軍拡・大増税、統一協会、
知事リコール署名不正事件
など平和と民主主義を壊す
間違った政治を正すため全
力をあげます」と決意を述
べました。

敵基地攻撃は憲法違反

選挙中、大軍拡で敵基地
攻撃能力保有で他国を先制
攻撃すれば、軍需工場が多
い名古屋が戦場になりかね
ないこと、軍事費の拡大で
福祉が削られ、自治体への
補助金が減り、市民の暮ら
しに大きな影響を受けるこ
とを上げました。「敵基地
攻撃は、自民党でも言っ
た専守防衛をも踏みにじ
り、憲法9条違反であるこ
とは明らかです」と述べ、
「憲法9条掲げて平和の準
備をする政治実現に全力を
あげます」と訴えました。

バスを待つ人がじっと聞
いていました。

20回を迎えた平和美術展

地域の皆さんが参加する
平和美術展が5月20日（土）、
21日（日）、中川区役所講
堂で開催されました。

ウクライナの子の絵画

特別陳列のウクライナの
子どもたちの絵画が注目を
集めました。実行委員会の
塩澤さんは「2003年中
川区でも平和美術展をとい
う故雑賀信二郎さんの言葉
から始まった展覧会も沢山



大軍拡による憲法9条違反を告発し、平和を訴える江上前市議



の人々の熱気ある参加で、
観るだけでなく参加する会

4月9日投票の名古屋
市議員選で、4260人
の方のご支持をいただきな
がら、当選には至りませ
んでした。ご支援をいただ
いた皆さんに深く感謝する
ともにお詫び申し上げます。
選挙で訴えた、命とくらし、
平和を守る公約実現に全力
を挙げます▼なぜ、当選で
きなかったのか。目標
に対して何
が不足していたのか。自分
自身の活動を踏まえ、しつ
かりと統括したいと思っ
ています。そのうえで、社会
変革の活動はこれからも続
けていきます▼物価が上が
るのに、賃金が上がらない。
消費税5%へ、インボイス
中止が当然なのに、逆に、
社会保険料を一人500円
上げる、なんてことまで言
われています▼国会が6月
21日閉会です。それまでに、
解散、そして、7月衆院選
投票、ひよっとすると、名
古屋市長選挙も▼日本共産
党は、大軍拡、大増税にきつ
ぱり反対し、戦争準備でな
く平和の準備を。大企業に
市議員選挙でのご支援に
感謝します 江上博之



市議員選挙でのご支援に
感謝します 江上博之

として発展し20回記念展を
迎えることができました。
コロナ禍で明らかになった
『文化』というものがまる
でわかっていない日本の後
進国という政治の実態と、
急速に進む高齢化で今後の
文化運動の再構築が求めら
れている（世代継承も含め
て）そんなことを強く感じ
させる展覧会でした」と語っ
ていました。
20回記念展出品者74名、
26グループ。入場者250
人で、みなさん楽しんでい
ました。

弁護士相談6月15日（木）午後6時半 電話連絡363-1450 江上事務所

大軍拡・大増税許さない

日本共産党中川区後援会は5月27日、岸田内閣による「大軍拡・大増税を許さず、平和と国民のくらしを守るたたかいをしていこう」と、中川区役所講堂で、50名の参加で学習会を行いました。

国民世論で変えよう

自由法曹団の田原裕之弁護士が講演しました。田原氏は、「安保3文書」の内容についての説明から始めました。

伊藤国次郎後援会長から「コロナ禍で3年ぶりに沢山の参加で開催出来て大変うれしい」との開会あいさつ後、江上博之前市議員があいさつしました。

「日本の政権は『敵の軍力』の脅威に対する敵基地攻撃』を語っているが、開戦となるイメージは持っている、どうやって終わらせるかのイメージ、戦略がない」。

解散・総選挙で勝利を

「国民の中から怒りが現れないのか、の疑問があったが講演を聞いてなるほどと分かった」

「日本国民は市民革命を自ら起こしたことがない民族で同調圧力に従う民族だが声を上げることは続けていきたい」などの発言がありました。

田原氏からは「声を上げる事を諦めたら終わり」「一人の百歩より百人の一步が大事」とまとめがありました。

最後に、山本雅之事務局長が「今日の学習を大いに生かして傍観者にならずに声を出し、予想される解散総選挙で勝利をめざそう」と閉会あいさつしました。



田原裕之弁護士（中央）の話に、聞き入るみなさん

軍拡反対の党への攻撃

「大軍拡・悪法阻止・暮らし守ろう」と、日本共産党は5月20日・21日、全国一斉の宣伝行動を呼びかけ、中川区内3か所で、江上博之前市議らが訴えました。

江上氏は、暮らしや大軍拡の実態を話し、「大軍拡で、憲法9条違反であるにもかかわらず、批判するのは日本共産党だけになっていきます。マスコミも含めて大軍拡を批判をせず、日本共産党を封じ込めて、アメリカ言いなりですすめようとしていきます」

「東アジア諸国連合（アセアン）が進める平和外交をお手本に憲法9条掲げて平和の準備を進めよう」と訴えました。

「がんばれよ」など声援がかかりました。



ウチらの未来は、ウチらが変わる！

愛知メーデー集会、デモンストレーションが5月1日、愛知労働組合総連合な

された。昨年、雨にたたられましたが、今年は、快晴。物価高騰でも中小企業の労働者の賃金は上がりません。

大企業の内部留保金は、減税を受けたら優遇措置を受けた利益の溜め込み金もあります。一部を課税し、中小企業を応援。中小企業に働く労働者の賃金の引き上げを具体的に言うことをアピールしました。



無料相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450

悪法許さない

五女子毎週 水曜日午後6時、ちようちんデモが続いています。5月17日には、「原発推進法等5法案」「防衛力強化資金」を創設する軍拡財源法案」「軍需産業支援法案」「入管法改悪案」「マイナンバーカード強要法案」「LGBT自

民党修正法案」など悪法の怒りの声。「戦争準備でなく平和の準備を」の声を広げようと歩きました。



6月早朝宣伝

2日	金	近鉄戸田
5日	月	あおなみ線小本
6日	火	下之一色
9日	金	地下鉄高畑
13日	火	JR春田
16日	金	万場小橋
20日	火	名鉄山王
23日	金	あおなみ線中島
27日	火	近鉄伏屋
29日	木	あおなみ線荒子
30日	金	JR尾頭橋

朝7時半から8時